



## Après la théorie, la fabrication des logos maintenant on passe à l'action avec la collecte tous les matins au collège....

publié le 11/12/2009

Depuis hier lundi 30 novembre 2009, l'opération SENEGAZELLE 2009 2010 est vraiment lancée. Les élèves de 5ème E ont étudié la notion de solidarité en Education Civique, la solidarité au collège, dans la vie quotidienne, la solidarité internationale, la solidarité instituée.

Les élèves ont imaginé des logos pour cette opération, ont confectionné des affiches pour mener à bien cette collecte et ont rédigé ce petit mot d'information pour tous les élèves du collège.

” La classe de 5ème E est fière de participer à l'action “Sénégazelle” qui consiste à faire une collecte de matériel scolaire pour enfants sénégalais démunis. Cette collecte sera distribuée lors d'une course sportive, féminine et solidaire organisée au Sénégal en février 2010. Merci aux personnes qui ont pris le temps de nous lire et à ceux qui participeront à cette collecte qui se tiendra pendant tout le mois de décembre tous les matins sauf le mercredi dans la salle du foyer du collège.

Merci d'avance.

Les 5ème E & Mle BIOU “

Et puis cette information transmise ce mardi 1er Décembre 2009 :

En direct du collège Beauregard de La Rochelle, Eric Morgane, animateur de “La Matinale” de France Bleue LR, fera un zoom sur La Sénégazelle et une des actions menée par les élèves de 5ème E de Sylvie Biou : Grande collecte au sein du collège entre autre ! RDV Vendredi 4 Décembre entre 8H et 9H (plusieurs flashs de 3 minutes !)

Par conséquent, après toutes ces productions : les élèves vous attendent tous les matins en Décembre et en Janvier à la salle du foyer du collège. Merci d'avance ! et n'oubliez pas ... Branchez votre radio vendredi matin entre 8 h et 9 h ....